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⑦　真実かどうか？

0　みんなに公平か？

四　つ　の　テ　スト

（∋　好意と友情を深めるか？

①　みんなのためになるかどうか？

職業奉仕

1．顧客に対して：

最上の品質、最高のサービスを提供しているか

常に正直と親切を旨としているか

2．従業員に対して：

彼等の長所を充分に認めかつ買っているか

安全で快適な職場を確保しているか

苦情に対して公正な態度で対処しているか

自ら誠実、正直、善意の手本を示しているか

四つの反省

3．競争者に対して：

公正な態度で接しているか

あなたは、行動をもって誠実を感銘させているか

彼等とともに事業水準の高揚につとめているか

4．協力者に対して：

公平でしかも友情にみちた関係を保っているか

いつも支払をよくしているか
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（会長報告）
川村徳男君

1．先週の火曜日に行ないましたクラブ協議会につ

いて報告します。

担当理事から総括して活動の報告、これからの

活動のスケジュールの説明、特定委員長から補充

的な説明があって、貴重な質疑・意見がかわされ、

大へん活気のある会議でした。そのうち2．3を申

し上げますと、

出席の補填について、余り知られていないよう

だが、ロー∵ダーアクト・クラブの例会でメークす

ることができるが、これをもっと奨励すべきだと

いう意見。インターアクトの育成強化、更には新

設の問題、或はこれらに要する予算など、熱心な

討議がなされました。また、アメリカからの交換

学生は派遣先の地域にランクづけがあって日本は

割と高いランクにあるらしい。それだけに受入れ

は慎重に構えるべきだ、などでした。

2．本日午前11時半から教育110番の開所式を行な

いました。最初は電報電話局長さんとの装置の受

渡式を極めて内々でやるようなことで考えたので

すか、切角の機会を大いにP・Rしてゆこうという

ことになり、各新聞・テレビの方にも連絡し、に

わかでしたが運営委員やカウンセラーの方にも出

席をお願いして開所式という形をとり、市の富樫

教育長さんの祝辞を頂きました。何分、地域の内

外から大へんな期待を寄せられ、注目をあびてい

ることですので何としても成功させなければなり

ません。会員の皆様にも口こみによるP・Rその他

ど協力を心からお願い申し上げます。

3．カンiナーの公式訪問のスケジュールがまいりま

した。予定どおり10月23日（火）ですが、11時から



12時まで会長・幹事懇談会、12時半から13時半ま

で例会訪問、14時から16時までクラブ協議会とな

っております。なお、奥様ど同伴でおいでになる

模様です。

4．先週から入会されました鈴木正昭さんの所属委

員会をS．AAとします。

5．森田清治さんが半月ほど前から精密検査で休ん

でおられ、現在荘内病院に入院しておられるそう

で、口頭で賜暇願の申出がありました。細則によ

れば書面で、ということになっていますが、ど本

人が入院中でもありますのでそのまま承認し、今

日お見舞勇々参りまして事後になりますが書面を

頂きますのでど諒承下さい。

6．台中港区RCの童永樟会長から手紙が参りまし

て、直前会長貰財さんの友人の息子さんが日本に

留学中で岐阜県に居るようですが、当クラブを通

じて米山奨学金の申請を推薦して欲しいという依

頼でした。石黒PGが米山奨学会審査委員会の重

要ポストに居られるということで、ぜひ助力をお

願いするということですので、高橋委員長の方で

ど検討の上よろしくお願いします。

7．鶴岡市社会福祉協議会の主催で毎年3月に、福

祉のつどい、を実施しているようですが、今年は

市制施行60周年記念の参加事業として11月4日、

文化会館で、従来よりも大がかりにやりたいとい

うことで、当クラブも実行委員に加わって欲しい

という依頼があり、9月13日の第1回実行委員会

に出席してきました。参加団体が住民自治組織25

団体、障害者団体13団体、ボランティア団体16、

施設・作業所・学校など14、それに各ロータリー

クラブ、ライオンズクラブ、青年会議所など、奉

仕・福祉関係の各種団体21など合計90団体をお願

いしている状況でした。実際の計画・活動は、こ

の中から選ばれた30名の事務局が当ることになる

ようです。

8．次の例会までの行事

（1）ロータリー関係行事

明後20日は教育110番の第1日です。多くの

相談があって、相談者に問題解決への手がかり

や、何等かの光を与えられることを祈るばかり

です。

（2）一般の行事

20日は彼岸の入り、航空の目で、動物愛護週

間に入ります。

23日の日曜日は彼岸の中日、秋分の日で、24

日の月曜日は振替休日になります。また、結核

予防週間に入ります。今では結核は死ななくと

もよい病気になりましたが、昔は恐ろしい不治

の病で、私の子供の頃は、肺病たかりという言

葉もあって、その家の前は避けて遠まわりをし

たり、鼻や口を押えて走って通たものでした。

実は私も肺結核で33才と42才のときに約1年ず

つ入院しましたが、今でも疲労と栄養には気を

〔垂：亘二転妻つ　迎田稔君
1．全世界公式名簿の申込みについて希望者は事務

局へ。

2．アジア地区大会の開催。11／13マニラ。親善ゴ

ルフ大会の案内。

3．酒田RC25周年式典

9月26日、PM6時、場所　酒田ホテルリッチ。

参加者のとりまとめをしています。いずれも事務

局まで。

⊂至頭互∈∃⊃

世界理解週間にちなんで

大きい題名なのでとまど

っています。国際奉仕の目

的は、奉仕の理想に結ばれ

新　穂　光一郎君

た、実業人と寺岡職業人の世界的親交によって国際

間の理解と親善と平和を推進することだと思います。

特に平和ということはむずかしいことだと思います。



とかくこの間題は総論ばかりだと内容が薄くなり

ますので青少年交換についてお話しをしてみます。

私が知っている範囲ですが、地域内の交換学生は、

アメリカは派遣が6名、受入れが5名、オーストラ

リアは派遣が1名、受入れが5名です。来年度は2

”3人で、オーストラリアからは2名しかいないよ

うです。フイリッピンは、クラブ対クラブでやって

いるようです。受入れる場合はどんな書類が必要か

といいますと、申請書、保証書、学割証明、案内書、

身元引受書、入学許可書をそろえて、アメリカなり

オーストラリアに送るのです。アメリカの受入れ地

区は、715地区（ニューヨーク）、795（マサチュ

ーセッツ）、795（ロードアイランド）、743（ペ

ンシルバニア）このへんが受入れ先です。ニュージ

ャー州は受入れるのに困難だそうです。オーストラ

リアの受入れ地区は、967（ニューサウンズウェノ巧、

978（ビクトリア州）、982（ビクトリア州）があ

ります。今、大変ありがたいといえばよいか、福島

県のクラブの5つのクラブからオーストラリアから

受入れたいという希望があります。現在は2人しか

いません。それは、須賀川、猪苗代があります。そ

の他に福島東、飯坂、船引があります。山形県から

は申し込みが1つもないのは残念に思います。交換

委員は福島2人、山形4人ということはどう考えて

よいか迷っています。派遣する側からいうと、アメ

リカの〆切は毎年2月までです。出発はその年の8

月。オーストラリアは今月末で、出発は来年の3月

です。交換学生になりたいとなれば申し込んでほし

いし、選考会もやりたいと思います。資格がないと

いわれたことはないが、手続きなどは早くやりたい

し、語学力が大切だと思います。派遣するにも須賀

川や猪苗代ロータリークラブなどは、大変気をつか

っています。派遣すればよいというのではなく、よ

く事情を知っているクラブに特別に教えてやってい

るようです。又、相手側の事情もよく知って受入れ

をすることも大切だと思います。今後共いろいろ青

少年交換に関して御関心をもっていただきたいと思

います。

よろしくお願いいたします。

（親睦活動委員会）
嶺岸光亭君

来る10月3日、クラブの磯釣り大会開催。午前7時

30分商工会議所前出発。庄内浜で1日釣りを楽しみ

ながら会員の親睦を深めたいと思います。午後6時

より審査し、終了後懇親会。盛沢山の賞品がありま

す。会員各位多数のご参加をど期待致します。

〔ユ＿三二±」ら

藤川享胤君　教育110番の開所式を無事終る

ことができました

秋　野　忠君　突然の幹事役を引受けましたた

めに、例会の回数をはじめは言

うのを忘れまして

（ビ　ジ　タ　ー）

鶴岡西R．C．　鈴木昭吾君・菅原幸雄君

野　口　弥君
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阿蘇：お忙しいところどうも。

嶺岸さん：まあ、俺との場合はや

はり釣りについてお話しをするこ

とかな。

阿蘇：そうですね。釣りの経歴は何年位ですか。

嶺岸さん：小学校の5．6年生の頃からかな。今の内

川からエビをとり、朝早く鉄道線路づたいに歩いて

加茂まで釣りに出かけたものです。

阿蘇：大変だったのですね。今もって後悔している

とか、いやだったという思い出はないですか。

嶺岸さん：ありますよ、今でも行こうとは思っても

いませんよ。それは、1人で汽車に乗って勝木のビ

シャモンというところです。その岩には、大人が数

人釣りをやっているんで渡ろうとしたが、手が短か

い、足が短かいで渡ることがどうしても出来ない。

時間をかけてどうやら渡ってはみたが、帰りが心配

で釣りも出来ない。竿を仕立て、やってみたが、結

構釣れるんです。その場所には、俺1人しかいない

一
歳
∴
刷
腑



んです。後で聞いた話しです

が、俺の釣った場所で、前日

鶴岡駅員が波からさらわれて

死んだところだと聞かされ、

手　今でも二度と行かなくてもよ

いところだ。

阿蘇：そんな思い出があるんですか。よかったとい

うことはありませんか。

嶺岸さん：ある、ある。誰も本気はしないだろう。

雪をシャプロでのけながら、畑から魚をつかまえた

ことかな。それは寒中ですから大変なもんですよ。

汽車寵で1杯ですからなあ－。

阿蘇：海ではどうですか。

嶺岸さん：黒鯛・赤鯛も随分釣りましたが、長いも

のでは3尺4寸もありましたかな。それは、タチウ

オというもので、歯はノコギリのような、胴体は銀

色、魚の身は青色でそのひきは、スズキ並みでした

よ。

阿蘇：色々面白いことがありましたね。釣りとの縁

が切れませんね。

嶺岸さん：いや、生涯釣りを楽しむつもりだ。1月

・2月・3月は赤川でのノ、ヤ釣り。4月・5月には

フナ釣り。6月・7月にはアイナメ釣り、キス釣り。

7月15日からはアユの解禁。9月・10月・11月には

磯釣りで俺には1年中魚釣りが出来ますからなあ一、

庄内はよいところですよ。

阿蘇：趣味をもたれることは健康にもつながります

し、第一に若さを保つ秘訣な

んでしょうね。嶺岸さんは、

ウサギ生れだそうですね。い

つまでも飛んで頑張って下さ

い。いろいろ有難うございま

した。

（今週の担当者　阿蘇司朗）

ロータリー用語便覧（7）

細　　　　　則
クラブ細則とRl細

則とがある。前者は、

クラブの決議によってそのまま採用し

たり、またRL定款・定款に矛循しな

い限り、それを修正して採用したり、採用後改正し

たりできる。しかしR．Ⅰ．細則は、クラブの定款同様、

その制定・改廃には、国際大会の一部として開かれ

る規定審議会の承認が必要とされている。

R．Ⅰ．細則は、1910年の大会で制定され、その後も

逐次国際大会（1970年度以降は規定審議会）で改正

・修正がされている。改正するための修正案と事務

総長まで提出する期限は、ロー∵グリー年度の8月1

日までとされている。事務総長は受取った議案の写

しをロークリ【年度の11月1日までに各クラブ幹事

宛郵送し、提出された修正案はすべて直接規定審議

会の審議にかけられる。各クラブには、その決議に

よって改正案を提出する権利がある。

職業関係協議会
R．Ⅰ．理事会は、R．Ⅰ．地区内および

地区間の職業関係協議会を開くよ

うにすすめている。国際大会で開かれる職業別協議

会もその一種である。

職　業　分　類
他の職業とはっきり区別できる職

業活動を説明するロータリー用語。

正会員が関係している商社・会社または公団の「主

要で、一般に認められた職業」を、最も正確に説明

するものとされている。ロータリーでは、その会員

資格が職業分類の原則のもとに生ずるものなので、

最も重要な事項になっている。国際ロータリー定款

第4粂第3節のクラブ構成に関する規定の中に、

「会員はクラブの区域内において、クラブで分類さ

れているそれぞれの職業に従事し、かつその職場が

そこにあるべきこと」が記されている。したがって

各ロ「グリー・クラブでは、その職業委員会を通じ

てその地域社会、すなわちクラブ区域内の職業分類

を調査し、充填・未充填職業分類のリストを作成し、

末充填分類に対しては候補者推薦を行なう。また必

要な場合には、そのクラブにおいて代表されている

現存職業分類の再検討も行ない、クラブの職業分類

がつねにその区域の正確な職業の断面を示すもので

あることが要求される。→一業種一員制
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